
 

 

たねと食とひと＠フォーラム 御中                       2023.09.22 

                                       （株）明治   

                                        広報部 

 

   貴社ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。 

お問い合わせいただきました件につきまして、下記の通り回答申し上げます。 

 

 

質問①： 別表の貴社粉ミルク・フォローアップミルク・液体ミルクの原材料について、表示義務の有無

に関係なく、遺伝子組み換え原料を使っているか否かをお答えください。なお、遺伝子組み換え

を選択する余地のない材料については「該当しない」を選択ください。 

回答①：油脂、デキストリン、ビタミン、アミノ酸等の一部については、これらの起源原料に遺伝

子組み換え不分別の作物が含まれております。なお、これらの原料は高度に精製されており、遺伝

子組み換えの影響はないものと考えております。また、国により安全性が確認され、使用が認めら

れております。なお、個々の商品については開示いたしておりません。 

 

質問②： 現在使用している不分別の原材料を非遺伝子組み換えのものに切り替える予定の有無とその理

由をお答えください。 

回答②： 予定はございません。安定調達の観点から、当該原料について非遺伝子組み換えのものに切 

り替えることは現実的に困難であると考えております。なお、これらの原料につきましては、 

高度に精製されており、遺伝子組み換えの影響はないものと考えております。また、国より 

安全性が確認され、使用が認められております。 

   

質問③： 消費者の中には遺伝子組み換えでない原材料を求める声があります。今後、遺伝子組み換えで

ない原材料の製品を供給するためには、どのような課題があるとお考えですか。 

回答③： 上記回答②と同じ内容です。 

 

質問④： 今後、ゲノム編集作物由来の原材料を使用する予定の有無と理由をお答えください。 

回答④： 現時点ではございません。 

 

 

 

 

                                          以 上 


